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#222 Аштар Шеран о проекте Кассиопея. Квантовый переход. 

Сознательная духовная эволюция

9 февраля 2021 года

 

Участники:

Ирина Подзорова – контактер с внеземными цивилизациями; 

Аштар Шеран – руководитель космического флота Галактической Федерации 

Света;

Владимир  Гольдштейн  -  администратор  проекта  «Кассиопея»,  журналист,

ведущий радио «Народная волна Чикаго», Чикаго, США;

Валерий Седелев – волонтер проекта «Кассиопея».

 

00:00

Владимир:  Дорогие  друзья,  здравствуйте!  У  нас  сегодня  очередная  очень

важная и интересная конференция. Меня зовут Владимир Гольдштейн, я нахожусь в

пригороде Чикаго. Сегодня с нами очень важный для нас волонтер, человек, который

представит себя сам, его зовут Валерий Седелев. Здравствуйте, Валерий!

Валерий: Здравствуйте!  Я волонтер группы «Кассиопея», проживаю в городе

Усть-Каменогорске,  доктор  технических  наук,  профессор  на  Земле,  эксперт  по

промышленной  безопасности,  научный  консультант  аварийно-спасательных  служб

горных, металлургических и энергетических предприятий. Воинскую службу я служил

на  космодроме  «Байконур»  в  ракетных  войсках  стратегического  назначения.  Веду

подготовку  специалистов  по  специальности  «Традиционная  альтернативная

энергетика. Безопасность жизнедеятельности и охрана окружающей среды».

В проект «Кассиопея» я пришел по собственному желанию. До этого я в течение

года, наверное, слушал Ирину с Максимом, конспектировал, находил какие-то ответы

на  свои  вопросы,  которые  за  жизнь  накопились.  Будучи  на  космодроме,  я  уже

задавался вопросом – что я вижу дополнительно? Потому что есть же такое понятие –

НЛО (неопознанный летающий объект).  Я для себя сформулировал:  «неопознанный

мною  летающий  объект»,  потому  что  как  летают  ракеты,  ступени,  самолеты  или

другие механизмы, я прекрасно знаю и отличаю это с одного взгляда.

И потом, по жизни, ко мне были присоединения еще каких-то сущностей, я это
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не знал, теперь только разъяснилось, в «Кассиопее». И вот когда этот проект возник, я

понял, что меня туда ведет. Я здесь на своем месте.

Владимир: Понятно. Теперь мы уже знаем точно, чем занимается и занимался

Валерий. Это, действительно, все не случайно, потому что сегодня у нас встреча, по

сути, с коллегой Валерия. Мы сегодня беседуем с Аштаром Шераном, его, наверное,

представлять подробно не надо, все уже понимают, о ком идет речь.

И хочу еще сказать, что вопросы нам сегодня помогла подготовить тоже одна из

наших,  очень  уважаемых  нами  волонтеров.  Это  Инга  Сташевская,  которую  мы  не

видим,  она  за  кадром,  но  она  руководит  всеми  теми,  кто  готовит  тексты  в  самом

различном  виде  для  наших  ресурсов,  и  она  координатор  целой  серьезной  группы

волонтеров.  Поэтому  мы  благодарим  Ингу,  она  в  частности  готовила  вместе  с

Валерием  вопросы  для  очень  интересной  конференции  по  Ленте  Времени,  и  вот

сегодня она тоже за кадром где-то, продолжая волонтерить, находится с нами.

Ну, и так сказать, на закуску хочу Вам представить, кто еще не знает, нашего

дорогого,  уважаемого  и  любимого контактера  из  Воронежа Ирину Подзорову.  Ира,

привет! Еще раз представь нашего гостя.

Ирина: Здравствуйте, дорогие друзья, подписчики нашего канала и все те, кто

первый раз  на  него  попал.  Меня зовут  Ирина Подзорова,  я  являюсь контактером с

внеземными цивилизациями, и сегодня рядом со мной присутствует Командир флота

Галактической  Федерации  Света  Аштар  Шеран,  который  имеет  происхождение  с

планеты, которая вращалась недалеко от Сириуса. А когда эта планета погибла, он со

своей командой остался на своем корабле и больше на планеты не высаживался для

жизни.  То есть он решил остаток своего воплощения посвятить тому,  что охраняет

Землю  от  нашествий  инопланетных  рас.  И,  вступая  в  контакты  с  землянами,

предупреждает их о чистоте своих мыслей и чистоте собственного сердца духовного,

чтобы  к  ним  не  могли  иметь  доступа  никакие  темные  негативные  сущности  иных

уровней плотности.

Здравствуйте, дорогие друзья!

Владимир: Мы тебя приветствуем, Аштар! Валерий, можно начинать, я думаю,

задавать вопросы.

Валерий: Давайте,  тогда  сделаем  так:  сначала  мы  сделали  вопросы  с

поясняющей частью, потом мы ее решили откинуть,  чтобы не рассуждать,  а просто

задавать  вопросы,  он ответит,  а  поясняющую  часть  я  потом присоединю,  когда  по

этому делу можно будет писать статьи. И время быстрее, и на вопросы мы ответим, он



как офицер, очевидно, будет отвечать лаконично, быстро, а там, где надо, пояснит.

Владимир: Это намек, это намек как офицер офицеру, да?

Валерий: Формат общения.

Владимир: Давай еще скажем, что у нас все-таки сегодня в целом конференция

посвящена, мы не сказали, квантовому переходу. И мы попросили, в основном на этом

сосредоточиться вместе с Аштаром. Все, пожалуйста.

Валерий: Во-первых, он с Галактической Федерации Света, а потом его личное

видение  тоже  имеет  значение  для  нас,  потому  что  мы  в  основном,  исследуем

энергетическую часть,  а  это – социальное и касается  охраны Земли, поэтому,  я так

думаю, эти вопросы будут всем интересны.

 

05:45 Кем координируется квантовый переход  планеты Земля.  Архангел

Михаил – куратор Земли.

Валерий:  Вопрос  первый.  Координируются  ли  действия  всех  участников

квантового перехода на планете Земля, и имеет ли к этому отношение Галактическая

Федерация Света?

Ирина: Действия всех воплощенных и невоплощенных сущностей по помощи в

квантовом переходе вашей планеты координируется на гораздо более высоком уровне,

чем воплощенные сущности.  Координируются  на  высших уровнях  Духовного  мира

Духами,  которых  вы  называете  Архангелами.  В  этом  непосредственное  участие

принимает  Архангел  Михаил,  который  отвечает  за  вашу  планету.  Он  является

невоплощенным Духом, но он отвечает за вашу планету как ее куратор в Духовном

мире.

 

06:30 Воздействие квантового перехода на виды и формы жизни на планете

Земля. Что такое квантовый переход для живых существ?

Валерий: Хорошо. Второй вопрос. Воздействие квантового перехода одинаково

для всех видов и форм жизни на Земле? Ведь у нас еще плазмоидные и животные

организмы есть, они это воспринимают такой же волной, как люди, которые разумные

Духи воплощенные. На них это влияние оказывает?

Ирина: Повышение  вибрации  планеты  и  окружающего  космического

пространства оказывает влияние на любые живые Души разумных Духов и животные

Души,  но  по-своему.  Каждый  организм  реагирует  на  это  по-своему.  Чем  проще

устроена  нервная  система  организма,  тем  более  автоматически  он  реагирует  на



внешние раздражители.

А что такое квантовый переход для живых существ? Это стрессовая ситуация,

то  есть  резкое  изменение  условий  среды.  От  этого  начинают  активизироваться  все

формы  жизни,  которые  существуют  на  планете.  А  в  какую  сторону  пойдет  эта

активизация  –  в  пользу  роста,  например,  растений  более  быстрого  и  более

продуктивного, или в пользу роста каких-то вредных микроорганизмов – это зависит

от вибраций ноосферы планеты.

 

08:00 Причины всплеска рождаемости и резкого увеличения численности

населения на планете Земля за последние 120 лет.

Валерий: Понятно. Вопрос третий. Вот интересный факт: после войны 12 тысяч

лет назад было повторное заселение Земли. И когда шел какой-то жизненный процесс

за  эти 12 тысяч лет,  то к  1900-му году на  Земле было 1  миллиард 640 миллионов

человек,  а через 120 лет — 7 миллиардов 860 миллионов человек. То есть за последние

120  лет  –  в  пять  раз  увеличение.  Связано  ли  это  с  желанием  воплощенных Духов

пройти квантовый переход именно на планете Земля?

Ирина: «Мое личное мнение?» — он говорит.

Валерий: Да.

Ирина: Хорошо.  Мое  личное  мнение  состоит  в  том,  что  такой  всплеск

рождаемости  связан  с  тем,  что  много  Душ  приходит  не  только  пройти  квантовый

переход на планете Земля, но и помочь ему. Много воплощается Духов с ангельских

уровней,  со  средних  уровней,  которые  помогают  другим  Духами  пройти  этот

квантовый  переход.  Но  еще  не  стоит  забывать  о  том,  что  с  повышением  уровня

медицинского  обслуживания,  научных  знаний,  например,  существенно  снизилась

материнская и младенческая смертность по сравнению с аналогичным периодом 500

лет назад.

Тогда тоже воплощалось много Духов, но так как были другие условия, то они

уходили в Духовный мир раньше срока. Ну, не то что раньше срока, а у них срок был

такой маленький, потому что они подвергались различным болезням, эпидемиям и так

далее. И играет роль также увеличение продолжительности времени жизни человека,

потому что чем дольше живет человек, тем больше он может родить детей, причем он

сам тоже учитывается при переписи, подсчете населения.

Все  это  в  совокупности:  квантовый  переход,  увеличение  средней

продолжительности  жизни,  сокращение  младенческой  смертности  и  т.д.  –  все  это



вместе является причиной того, что так быстро выросло количество населения.

Валерий: Ясно.

 

10:45 Как происходила генетическая модификация землян после войны 12

тысяч лет назад. Ферменты для переваривания белковой пищи.

Владимир: А сейчас можно один уточняющий вопрос я задам, он тут близок, я

давно хотел. Аштар, скажи пожалуйста,  тут  нас спрашивают подписчики,  может ты

пояснишь. (В связи с войной и с населением есть связь). После этой войны 12 тысяч

лет  назад,  как  именно  технически  происходило  добавление  этих  пяти  процентов

тумесоутских генов к нам, чтобы появились ферменты для переваривания белковой

пищи? Вот как это произошло? К кому их добавляли и как?

Ирина: Их добавляли в  те  клетки,  которые должны были стать  эмбрионами

новых людей, но их добавляли, не вытаскивая эмбрионы из утроб матерей, а направляя

на  них  специальное  поле.  Это  очень  напоминает  технологию,  с  которой был зачат

Иисус Христос, но просто там была иная модуляция программирующего ДНК луча.

Владимир: А сколько времени происходило это? И это было именно для тех

людей только, которые рождались на Земле? То есть этого не делали для тех,  кого

увезли на Дисару, я правильно понимаю?

Ирина: На Дисару – прежняя комбинация генов, которая была до войны.

Владимир: Сколько  времени  таким  образом  производили  эту  операцию  на

земных эмбрионах?

Ирина: После переселения на Землю это заняло около трехсот лет, потому что

люди  зачинали,  рождались,  и  нельзя  было  вносить  резкие  изменения,  нужно  было

постепенно менять это поколение.

Владимир: Все понятно, хорошо, спасибо большое! Валерий, прошу дальше.

 

12:30  Связь  квантового  перехода  и  ДНК.  Раскрытие  человеческих

способностей.

Валерий:  У  меня  следующий  вопрос  как  раз  с  этим  взаимосвязан,  мы  же

проценты обсуждали, мы же знаем, сколько – в нас сейчас, так вот: при прохождении

квантового  перехода  какие  скрытые способности  человеческой  расы,  заложенные  в

генофонде ДНК от создателей, могут быть дополнительно раскрыты?

Ирина: На вибрационном уровне – все способности, которые заложены во все

четыре типа тел:  приматов,  селбетовцев,  тумесоутцев и бурхадцев.  Каждый из этих



живых организмов  прошел  длительный путь  эволюции на  своей  планете.  Приматы

прошли на Земле, соответственно говоря, все остальные прошли на своих планетах. И

во все эти ДНК заложена на вибрационном уровне информация о том, как Дух может

активировать  свои  духовные  способности  через  тело.  Каким  образом,  на  сколько

процентов,  может,  например,  воплотиться  Дух в тело.  И на физическом уровне это

проявляется в форме увеличения жизнестойкости, стабилизации гормонального фона,

усиления мозговой активности и так далее, но это чисто на физическом уровне.

На энергетическом уровне: усиление эфирного поля, способность лечить людей

(лечить людей энергетически, не физически), способность общаться с плазмоидными

цивилизациями мысленно (это проявляется, например, через общение с животными, с

растениями, через них выходят на контакт с создателями их Душ).

Валерий: Ясно. Следующий вопрос.

Ирина: Ну, и много чего еще.

Валерий: Я понял направление, то есть каждый потенциал, в какой расе был

заложен, дополнительно должен раскрываться при повышении вибраций.

 

14:40 Контакт с Лентой Времени.

Валерий:  При  квантовом  переходе  и  благоприятном  его  истечении,  у

воплощенного Духа упрощается  контакт с Лентой Времени,  он свободнее может ее

посещать?

Ирина: Контакт с Лентой Времени — это вопрос не квантового перехода, это

вопрос хорошего контакта, осознанного контакта со своим Духом, со своим Высшим Я

и осознанного состояния во время астрального или ментального путешествия. Потому

что это вне тела происходит, вернее, вне осознанности в теле. Можно и не выходить из

тела, просто ментально смотреть, но это работа в Духовном мире.

Валерий: Все понятно, с пятым вопросом разобрались.

 

15:40  Возможно  ли  изменить  свою  жизнь  в  этом  воплощении?  Как

изменить свою жизнь?

Валерий:  Шестой  вопрос.  При  благоприятном  прогрессивном  прохождении

квантового перехода человека на Земле как воплощенного разумного Духа, возможно

ли изменить свою жизнь в пределах действующего воплощения? Вот был такой, а стал

лучше.

Ирина: Изменить свою жизнь возможно в любом воплощении в любую эпоху и



любому человеку.  Чтобы это сделать,  нужно понять,  куда вы ее хотите менять,  для

чего хотите менять и спросить себя о допустимых средствах.

Валерий: Понятно.

 

16:20  От  чего  зависят  возможности  и  способности  Духа?  Что  такое

способности?

Валерий:  Седьмой вопрос. Дети, рожденные при прохождении активной фазы

квантового перехода, будут иметь отличительные способности с рождения?

Ирина: Все зависит от духовного уровня, с которого пришел Дух. Чем выше

духовный  уровень,  тем  больше  у  Духа  возможностей  и  способностей.  Что  такое

способности?  Это  одна  из  возможностей  для развития,  и  они накладывают больше

ответственности за их использование или неиспользование.

Валерий: Ясно.

 

16:52  Как  помочь  больному  с  рождения  ребенку?  Почему  рождаются

больные дети?

Валерий: Следующий вопрос. Возможна ли корректировка здоровья детей при

квантовом переходе в сторону повышения качественных показателей. Например, есть

больной  ребенок  с  рождения.  Квантовый  переход  может  ему  помочь  восстановить

здоровье или поправить его?

Ирина: С рождения больной – чем?

Валерий: Ну, скажем, гидроцефалией, например.

Ирина: Нужно выяснять причину воплощения этого Духа в такое тело через

Высшее Я родителей. Индивидуально все.

Валерий: Все понятно.

Ирина: В  такое  тело,  которое  уже  больное  с  рождения,  Дух  не  может

воплотиться  без  своего  согласия.  А  значит,  он  давал  на  это  свое  согласие.  Нужно

выяснить у него причины. Почему он выбрал это тело? Какие задачи он решал?

Валерий: Все,  я  понял.  Это  может  быть  одним  из  уроков,  как  обычно

объясняют.

Ирина: А может быть урок не только ему, но и его родителям. Возможно, они в

Духовном мире договорились (Духи родителей и Дух ребенка) о том, что Дух ребенка

у них родится в больном теле, чтобы через заботу о теле эти родители учились любви.

Например, это один из вариантов.



Валерий: Ясно.

 

18:30  Сущности  с  враждебными  намерениями.  Могут  ли  проникнуть

враждебные сущности на Землю? Семь этажей астрального мира.

Валерий:  Следующий вопрос. В связи с увеличением вибраций воплощенных

Духов  на  планете  Земля  при  квантовом  переходе  упрощается  и  увеличивается

возможность  астральных  проникновений  на  Землю  с  враждебными  намерениями.

Скажем,  сущности  с  каких-то  планет  не  могли,  а  сейчас  вибрации  повысились  на

Земле,  они  легче  проникают.  Могут  такие  проникновения  быть  (с  враждебными

намерениями)?

Ирина: Не могли?

Валерий: Могут ли они? Вот скажем, квантовый переход повышает вибрации

людей на Земле. Но они же, эти вибрации, совпадают с теми гостями, которые к нам

могут  прийти извне,  с других цивилизаций.  Им проще становится.  А кто-то из них

может быть с враждебными намерениями?

Ирина: Но если они настолько высокие (эти Духи с высокими вибрациями), что

они могут приходить только на высоковибрационные планеты – им там комфортно,

тогда о какой враждебности может идти речь?

Валерий: Были жалобы у нас.

Ирина: Что такое для Вас высокие вибрации?

Валерий: Скажем  так,  сейчас  идет  квантовый  переход.  И  поэтому  люди,

которые  входят  в  осознанные  сновидения,  в  астральный  мир,  вдруг  начинают

ощущать, что контакт увеличивается, к ним больше сущностей подходит, потому что,

видимо, контактное поле расширяется.

Ирина: Вопрос в том, контакт увеличивается с Землей или увеличивается их

собственная чувствительность?

Валерий:  Наверное, их собственная чувствительность увеличивается, поэтому

получается, гости легче проникают. Такое возможно?

Ирина: Легче проникают куда?

Валерий: Сюда, в гости к человеку.

Ирина: Проникновение  в  астральную  атмосферу,  проникновение  в  ноосферу

планеты может быть на каком-то уровне ее астрального мира, на каком-то этаже. У

земной  астральной  атмосферы  существует  семь  этажей  астрального  мира,

проникновение возможно в любой из них.



Кто может туда проникнуть? Вы про невоплощенных Духов, про инопланетян,

про  плазмоидов,  про  кого  Вы сейчас  говорите?  Возможно,  Вы имеете  в  виду,  что

высоковибрационные не в Духе, а в теле плазмоидов? Все-таки у них вибрации тела

выше, чем вибрации Духа, и это не всегда говорит об их высоких духовных вибрациях.

Тут нужно отличать, духовные вибрации имеются в виду или материальные?

Валерий: Духовные. Но я понял теперь из этого ответа, что к плазмоидам это

больше относится. Вот то, что я хотел услышать, так оно и есть.

 

21:21  Низковибрационные  и  высоковибрационные  (паразитические  и

донорские) плазмоиды. Рейки. Крайон.

Ирина: Плазмоиды бывают как низковибрационные,  имеется в виду духовно

опять же, так и высоковибрационные духовно, они бывают как паразитические, так и

донорские, можно так сказать.

Высоковибрационные – те, которые делятся энергией, лечат людей, например,

цивилизации Рейки (они тоже плазмоиды), цивилизация Крайона (цивилизация вполне

себе высоковибрационна, но просто у них там свои цели и задачи).

А бывают низковибрационные сущности, которые являются плазмоидами. Они

наводят  на  людей  всякие  страхи,  и  через  своих  контактеров  на  разных  YouTube-

каналах  пугают  людей  различными  бедствиями:  концом  света,  рептилоидами,

инсектоидами, химтрейлами и другими вещами.

 

22:15 Влияние квантового перехода на плазмоидные цивилизации Земли.

Валерий:  Ясно.  Следующий  вопрос.  Какие  новые  качества  получают

плазмоидные цивилизации планеты Земля при квантовом переходе? Это же, тот же

самый вопрос, только в развитии. Квантовый переход на плазмоидные цивилизации,

которые на планете Земля живут, тоже будет распространятся?

Ирина: Да.  На плазмоидные цивилизации планеты Земля квантовый переход

влияет таким образом, что вибрации их тонкоматериальных тел тоже повышаются, как

и плотных тел людей.  А раз повышаются вибрации тонкоматериальных тел,  то это

способствует их уже духовному росту.

Если они этому сопротивляются, так же, как и у людей, у них происходят свои

катаклизмы на своем уровне: массовые развоплощения, им становится сложнее жить

(низковибрационным плазмоидам)  и  думать  о  чем-то  темном.  То  есть  повышаются

вибрации  в  пространстве  вокруг  них,  в  ноосфере.  И  это  создает  препятствие  как



низкодуховным людям, так и плазмоидам к их деятельности.

 

23:45 Соотношение воплощенной и невоплощенной части разумного Духа

плазмоидов.

Валерий: Ясно. Тогда такой вопрос, его еще не задавали, как я помню.

У нас воплощенная часть духа на планете Земля – в районе 30%, невоплощенная

70%,  а  у  плазмоидного  воплощенного  разумного  Духа  –  какое  соотношение

воплощенной и невоплощенной части разумного Духа?

Ирина: Зависит от уровня плотности, от чистоты вибраций тонкоматериального

тела  и  от  типа  этого  тела.  Давайте  возьмем такой  пример:  Дух,  например,  стихии

воздуха девятого уровня плотности, обычно он воплощен в свое тонкоматериальное

тело  процентов  на  55-60.  Если  мы  возьмем  звездного  плазмоида  38-го  уровня

плотности,  то он может соединяться  и до 80-ти процентов.  Но,  все равно,  какая-то

часть Духа остается невоплощенной.

 

25:00   Сколько может длиться квантовый переход?

Валерий:  Тринадцатый вопрос.  Какой установлен полный срок прохождения

активной фазы квантового перехода для планеты Земля?

Ирина: Он меняется. На самом деле он зависит от самих людей и плазмоидов,

которые здесь живут. Средний срок — около 60-ти лет, но он уже идет дольше. Он

может идти и семьдесят, и восемьдесят, и пятьдесят – это зависит уже от самих людей.

Активная фаза (вообще, активизация этой фазы) началась, по данным Галактической

Федерации Света, в районе начала 20-го века, примерно в районе 1910-1915 гг.

 

26:13 Главное отличие ситуации «после квантового перехода» от ситуации

«до квантового перехода».

Владимир: Аштар,  скажи  пожалуйста,  а  какие  самые  главные  отличия:

ситуации на Земле до квантового перехода –  и той, которая будет после квантового

перехода?

Ирина: Склонность  воплощенных  здесь  Духов  к  высоковибрационным

состояниям и упрощение  Пути  Света  для светлых личностей.  Тем,  кто  идет  Путем

Света, будет помогать само пространство, в том числе природа, плазмоиды, эгрегоры и

так далее, они больше будут заряжены энергией Света, энергией высоких вибраций. И,

соответственно говоря, наоборот:  с  темными целями тоже могут  воплощаться  здесь



Духи, но им будет все мешать.

Владимир: Все понятно, я понял полностью, полностью получил ответ.

Ирина: Это вот самое главное отличие, которое обуславливает все остальные.

Валерий: Владимир, не глядя, задал четырнадцатый вопрос, и мы получили на

него ответ.

 

27:30  Воплощение  высоковибрационных  Духов  на  Земле.  Влияние

эгрегоров на сознание молодых поколений. Влияние мыслей людей на эгрегоры.

Образ правителя или главы в эгрегоре.

Валерий: Теперь пятнадцатый вопрос. У нас поколения мы делим условно (мы

же живем не так долго, как вы): двадцать лет — человек молодой, сорок лет — человек

зрелый, шестьдесят лет — человек пожилой и больше шестидесяти — преклонного

возраста.  У нас каждое поколение уже отличается  от предыдущего – это следствие

квантового перехода или просто это жизненная ситуация?

Ирина: Играют  роль  два  фактора.  Первое  –  воплощение  Духов  более

высоковибрационных, с более высоких духовных уровней (но это зависит не столько

от фазы квантового перехода, сколько от количества светлых энергий, которые есть в

ноосфере планеты, в ее эгрегорах).

И  второе  –  это  влияние  тех  же  самых  эгрегоров  на  сознание  молодых

поколений.  То  есть,  если  ребенок  идет  учиться  в  школу,  он  воспринимает  ту

информацию,  которую  ему дает  эгрегор  государства  через  свои  инструменты,  а  на

эгрегор государства влияют как мысли политиков, так и мысли каждого гражданина

этого государства об этом политике.

Здесь все взаимосвязано: чем светлее образ правителя и его помощников, тем

чище  политический  эгрегор  страны.  То  же  правило  действует  и  в  отношении

религиозного  эгрегора:  чем  чище  мысли  и  больше  любви  направлено  на  глав

религиозных конфессий, тем чище этот эгрегор. Соответственно говоря, и наоборот.

Валерий: Ясно, спасибо.

Ирина: И,  что  немаловажно  –  образ  политического  правителя  или  главы

религиозной конфессии в  эгрегоре.  Эгрегор может привлекать  на  реальное место в

материальном мире определенную личность, которая отвечает качествам этого образа.

Он может помогать ей прийти.

 

30:05  Значение  прохождения  квантового  перехода  Землей  для



Межзвездного Союза и Галактической Федерации Света.

Валерий: А вот у меня такой вопрос, Ирина, Аштар. Прохождение квантового

перехода  цивилизацией  Земли  представляет  интерес  для  Галактической  Федерации

Света, как их потенциальных членов или партнеров?

Ирина: Да,  представляет.  Но  не  только,  как  потенциальных  членов  или

партнеров.  Каждый гражданин Межзвездного  Союза  или Галактической Федерации

Света прекрасно понимает с детства, что его следующее воплощение может пройти на

такой планете как Земля. Поэтому, помогая вам, каждый из нас помогает, в том числе и

будущему себе, который окажется на этой планете и будет проходить свои уроки уже в

новых условиях.

 

30:55 Повышение процентов воплощенной части разумного Духа на Земле.

Валерий:  Теперь  предпоследний вопрос.  В связи с квантовым переходом на

планете Земля воплощенная доля разумного Духа на планете Земля повысится? Вот у

нас воплощенная часть 30%, невоплощенная - 70%.

Ирина: Вы знаете,  она не повысится до тех пор, пока человек не научится в

правильном Свете Бога и полно пользоваться тем, что есть. Это – достаточно большой

процент, и если человек в полной мере научится им пользоваться, он будет входить в

состояние общения с невоплощенной частью Духа в любой момент времени, у него

отпадут все сомнения по поводу своего духовного пути, и у него пропадут причины

для агрессии, гнева, обид. То есть он будет полностью гармоничным с собой, с Богом,

с окружающим миром.

 

31:50  Роль  проекта  «Кассиопея».  Советы  Аштара  Шерана  проекту

«Кассиопея» по взаимодействию с людьми. Изучение реакции критиков группы

«Кассиопея»  и  причин  отторжения  информации.  Как  понять, какие  слова

сказать, чтобы пробудить в человеке свой собственный Свет?

Валерий:  И последний вопрос по квантовому переходу.  Какова роль проекта

«Кассиопея»  в  содействии  распространения  информации  о  квантовом  переходе  на

планете Земля? Что можно посоветовать нашему проекту в этой области деятельности?

Ирина: Роль проекта «Кассиопея», как и роль других проектов Межзвездного

Союза,  Галактической  Федерации  Света,  высоковибрационных  плазмоидных

цивилизаций,  которые  через  своих  контактеров  несут  информацию  другим  людям

(которые пока не в контакте, не в осознанном контакте), очень велика.



Этот  проект  «Кассиопея»  через  свою  информацию,  которую  несет  Ирина

Подзорова, может напомнить любому Духу, любому человеку, который будет смотреть

эти видео или читать ваши статьи, о той духовной истине, содержащейся в нем самом.

Я  бы  посоветовал  изучить  реакцию  и  мнения  критиков  групп,  подобных

«Кассиопее». Просто изучить и для себя понять, что может вызывать противоречия,

какие  духовные  состояния  человека  могут  вызывать  в  нем  отторжение  нашей

информации. Я, как и любой представитель Межзвездного Союза, конечно, могу и сам

на это ответить,  но  ваше личное изучение  позволит вам накопить  опыт общения  с

подобными людьми.

Та тьма, которая есть в них, это нераспознанный ими Свет. Если каждый из вас

его  распознает  (и  в  критике  «Кассиопеи»  со  стороны,  и  в  скептицизме,  которая

находится в вашей семье), то вы поймете, какие именно слова стоит сказать, чтобы

пробудить  в  человеке  свой  собственный  Свет.  И  даже,  если  он  не  пойдет  путем

изучения контактов (например, изучения контактерства или еще каким-либо), а просто

будет духовно развиваться в другом учении.

Если он перестанет смотреть на мир обвиняющими глазами и принимать позу

обиженного человека для того, чтобы его пожалели и обратили внимание, и возьмет

ответственность  на  себя  в  русле  любой  традиции  –  религиозной  или

материалистической. Главное, вот этот дискурс в его жизни, курс направления.

 

35:10 Совет Аштара Шерана волонтерам и администраторам «Кассиопеи».

Польза  записи  видео  о  своем  опыте  духовного  пути  в  рамках  проекта

«Кассиопея».  Значение  видео-интервью  Владимира  Гольдштейна  и  Максима

Русана.

Ирина: А второй совет – тем людям, которые сейчас работают в «Кассиопее».

Будет очень продуктивно, если каждый из вас, кто уже давно работает в «Кассиопее»

на обязанностях и правах волонтера, то есть добровольного помощника без какой-либо

финансовой поддержки,  расскажет о своем опыте духовного пути  именно в рамках

«Кассиопеи». Так же как это сделали Владимир Гольдштейн и Максим Русан (я знаю

об этих видео), они сделали очень большое дело.

Это не только то, что один нашел Ирину, а второй помогает ей. Они сделали

еще  одно  большое  дело,  когда  рассказали  об  этом  в  видео.  То  есть  они  помогли

посмотреть  в  себя  тем  людям,  которые  сомневаются.  И  Максим,  и  Владимир  (я

смотрел  эти  видео  через  глаза  других  контактеров  –  не  Ирины)  откровенно



рассказывали и о своих сомнениях, и о том, как уходили эти сомнения, и о том, как они

сами себе отвечали на непростые вопросы, которые звучат в Душе каждого.

И на самом деле, через эти два видео пришло очень много людей к осознанию

своего Света. Не просто к «Кассиопее» или христианству, или к эзотерике, а именно к

осознанию  своего  Света,  что  является  еще  более  важной  задачей.  И  через  видео-

интервью Максима, и через видео-интервью Владимира пришло очень много людей к

осознанию  своего  Света.  Люди почувствовали  впервые в  жизни интерес  к  вопросу

своего духовного развития.

Там даже не в словах дело, а в том, что они были откровенны. Чувствовалась их

энергия открытости,  и не  чувствовалось  наигранности,  то  есть  какой-либо фальши,

которая подразумевает произношения красивых слов для привлечения в свое общество

людей  –  этого  там  не  было.  Там  был  откровенный  рассказ  о  себе  без  какой-либо

рекламы, саморекламы или рекламы Ирины – это является самым ценным.

Если так сделает каждый администратор «Кассиопеи», расскажет откровенно о

своем пути до «Кассиопеи»,  расскажет, как он впервые познакомился с ней, что он

испытывал и что испытывает сейчас, и как это изменило его жизнь, то это будут одни

из самых ценных видео. Благодарю за внимание!

Владимир: Огромное спасибо, Аштар! И спасибо за теплые слова, сказанные в

адрес  меня  и  Максима.  И  я,  не  дожидаясь  монтажа  этого  видео,  сообщу  об  этой

информации  во внутренних  чатах  всем администраторам,  всем волонтерам  проекта

прямо сегодня. Дальше каждый сделает, как считает нужным, но я все это постараюсь

передать.

 


